



..... SNCF Paris Saint-Lazare

5 décembre 2024

BARNIER censuré... place aux travailleuses et travailleurs !

331 députés de la gauche et du Rassemblement national ont voté ce soir ensemble la censure contre le gouvernement Barnier. Celui-ci n'avait pourtant pas lésiné sur les concessions à l'extrême droite depuis sa nomination par Macron. Marine Le Pen avait fait Barnier, elle l'a défait ce soir.

Aucun travailleur ne pleurera sur le sort de Barnier, issu des sphères les plus réactionnaires des politiciens bourgeois et sorti par Macron à la fin de l'été de la naphatline pour continuer en pire la politique antisociale menée depuis sept ans par le clan macroniste, rejeté et détesté par une grande majorité des classes populaires et de la jeunesse.

Le RN, tiraillé entre la pression des sondages qui démontrent l'impopularité de Macron, de Barnier et de son budget, et la volonté d'apparaître aux yeux de la bourgeoisie comme un parti « responsable », a finalement choisi de faire chuter le gouvernement tout en rassurant le monde patronal de sa volonté d'accoucher d'un budget qui prendra sur les services publics et les droits des fonctionnaires pour continuer à subventionner le grand patronat, les banques et l'armée. Faut-il y voir une volonté de Le Pen, future condamnée à de l'inéligibilité, d'avancer le calendrier électoral présidentiel ? Le NFP se réjouit de la chute du gouvernement Barnier mais apparaît déjà complètement divisé sur la suite immédiate : la FI rêve d'une élection présidentielle tandis que le PS et une partie des Verts propose ses services pour un gouvernement autour de Macron et des LR.

Qui «des présidentielles anticipées », qui un « gouvernement de consensus », mais tout ce petit monde de la gauche parlementaire ne raisonne qu'en termes de solutions institutionnelles.

Quant à Macron il va parler « aux Français » demain... mais personne n'a plus envie de l'écouter !

Moins que jamais notre sort ne doit dépendre des calculs politiques ni du calendrier institutionnel, prévu ou improvisé. C'est toute la politique raciste, antisociale et en soutien à l'Etat sioniste de Netanyahou qui doit être censurée.

Ce qui sera déterminant pour aller dans ce sens dans les prochains jours c'est la mobilisation sociale du monde du travail, qui s'annonce forte dès demain avec l'appel à la grève dans toute la fonction publique. Car quel que soit le prochain Premier ministre, il mettra la même énergie à nous faire payer les dettes que les capitalistes ont fait contracter à l'État. Il mettra la même énergie à préserver les profits des patrons.

Car derrière le cirque parlementaire, le pouvoir du patronat sur l'économie et sur nos vies est toujours préservé : les actionnaires des grands groupes peuvent décider de licencier des milliers de travailleurs d'un trait de plume et de condamner des régions entières au chômage. Ce ne sont pas moins de 300 000 emplois qui sont déjà menacés et les annonces pleuvent tous les jours. Les travailleurs concernés ne restent pas l'arme au pied : les Auchan, Michelin, Vencorex, MA France, Valeo, Arcelor, Arkema, les ouvriers de Stellantis se battent ou s'y préparent. Il faut que ces réactions s'étendent et s'unifient dans un mouvement de tous les travailleurs pour imposer leurs revendications et leur agenda politique.

Alors, le 12 décembre, les travailleurs du privé menacés de licenciement et les cheminots SNCF menacés de privatisation ont aussi intérêt à répondre en masse par la grève à leurs patrons. 5 et 12 décembre : c'est une fenêtre de tir qui s'ouvre pour tout le monde du travail : c'est là que résidera la vraie censure capable de mettre fin à toutes les politiques au service des riches et des patrons.

.....
Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

En solidarité avec les peuples palestinien et libanais, manifestons le 7 décembre

Plus d'un an de massacres génocidaires contre la population de Gaza, avec plus de 42 000 morts. Deux mois de bombardements au Liban, qui ont fait au moins 2 800 morts. Et malgré l'annonce d'un cessez-le-feu, l'armée israélienne continue à frapper. En Cisjordanie, la politique de colonisation de l'État d'Israël s'accélère.

Pour dire notre opposition à la politique guerrière de Netanyahu, il faut amplifier la mobilisation. Soyons nombreuses et nombreux aux manifestations du 7 décembre.



La fusion : remède ou poison ?

Plus qu'une équipe Télécom en gare de PSL et en gare de PE ? C'est le projet que la direction vient de sortir de son chapeau. Les raisons ? La désorganisation due au manque d'effectifs et aux pertes d'installation. Si on n'est pas opposés par principe à l'évolution technologique, pourquoi la direction n'a pas prévu en amont les différents départs des collègues et surtout leur remplacement ? Et elle va maintenant encore nous sortir l'excuse que personne ne veut venir ? Qu'ils grossissent nos salaires et les candidats se présenteront par vague !

On ne va pas se faire rouler

Sur la nouvelle résidence à Nanterre, les collègues à la conduite ont posé massivement leurs D2I pour le 15 décembre, jour de l'ouverture de la résidence. En cause, les nouveaux roulements proposés par la direction avec des journées de service très dégradées. Une réaction salutaire des collègues... qui pourrait faire des émules ?

Le 12 décembre, en grève et en assemblées générales pour défendre nos intérêts

Après le 21 novembre, les fédérations syndicales cheminotes appellent à amplifier le mouvement dès le 12 décembre. Au moment où le gouvernement est déstabilisé, nous avons tout intérêt à mettre en avant nos revendications de travailleurs. Car pour défendre notre avenir, nous ne pouvons compter que sur nous-mêmes. Cette date tombe d'ailleurs le même jour qu'une journée de lutte contre la vague de licenciements dans le privé : cela tombe bien, nous avons tout intérêt à unir nos combats !

Tout bénéf

Bénéfices du groupe SNCF :

2021 : 890 millions

2022 : 2,4 milliards

2023 : 1,3 milliard

De l'argent, il y en a. Dans les caisses du patronat !

NAO,5 %

Malgré ces bénéfices, la direction continue de se lamenter... et de proposer à l'occasion des NAO une augmentation des salaires de...0,5 %. La lutte paiera bien mieux que les négociations !

La famille Mulliez pioche un milliard d'euros dans les caisses de Decathlon

Le groupe Decathlon s'apprête à verser un milliard d'euros de dividendes à ses actionnaires, en grande partie à l'Association familiale Mulliez (AMF)... On s'acheminerait donc vers une ponction de 7 % du chiffre d'affaires 2024 par les actionnaires, soit la quasi totalité du résultat ! En pleines négociations annuelles obligatoires, la direction française ne propose même pas les miettes : elle refuse pour le moment de répercuter la hausse de 2 % du Smic sur l'ensemble des salaires.

Une insulte ressentie comme telle par les travailleurs : un appel à la grève est prévu le 7 décembre.

Notre-Drame de Paris

Macron va célébrer en grande pompe le 7 décembre la réouverture de Notre-Dame. 160 chefs d'État sont conviés pour assister à un spectacle coûtant la bagatelle de 9 millions d'euros.

De nouveau sans gouvernement, peut-être espère-t-il un miracle : la résurrection de Renaissance portée sur les fonts baptismaux par le RN ?

Bernard, premier de sa classe

Bernard Arnault, patron de LVMH et homme le plus riche de France, a été élu membre de l'Académie des sciences morales et politiques, comme bien des grands bourgeois avant lui. Ils reconnaissent en lui le représentant le plus éminent de leur science (la recherche du profit), leur morale (l'exploitation) et leur politique (se gaver d'argent public). Une récompense qu'il n'a donc pas volée, contrairement à ses milliards !

.....
Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

X @npa_revo

🌐 <https://npa-revolutionnaires.org>

📷 @npa_revo